

Fecha: Vpe:

Vpe pág:

\$1.096.513 Tirada: \$9.829.612 Difusión: Vpe portada: \$9.829.612 Ocupación:

Audiencia:

20.174 19.138

11,16%

Sección: edición papel digital Frecuencia: 0



Pág: 23

Contraloría detecta irregularidades del ISP y Cenabast por retiro de medicamentos distribuidos a la red asistencial de salud

12/09/2024

La Contraloría General de la República detectó irregularidades en los procesos de control, monitoreo y retiro de medicamentos del mercado por parte del Instituto de Salud Pública (ISP) y Central de Abastecimiento del Sistema Nacional de Servicios de Salud (Cenabast). En ambas entidades se realizaron informes que dieron cuenta de la situación afectando el control y monitoreo de productos que son distribuidos a la red asistencial de salud del país. En el caso del ISP, en el informe detalló que entre los meses de febrero de 2020 y junio de 2023 el servicio incumplió con su rol como encargado de "la vigilancia de la seguridad de las especialidades farmacéuticas registradas". Evidenciando la ausencia en el control sobre el retiro de fármacos alertados. Por otra parte, en Cenabast, la Contraloría



dio cuenta de que la entidad carece de "mecanismos que permitan controlar e identificar los lotes de productos que son distribuidos a la red asistencial de salud del país".

Esto impide la correcta aplicación de multas, entre otras falencias.